
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ お客様 シャンソン歌手  垳田弘子様 

           付き人  狩野和子様 

◆ 会長あいさつ     山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

２月２０日の例会記録 

  
人間としての真髄を学んでほしいと思ったのです。そ
れで社会奉仕をその勢いでやると、結構皆さんに喜
んでいただけるのではないか！ 
国際奉仕は若い方が、交換留学生や米山奨学生と
かいう形で勉強に来ている方がいっぱいいらっしゃ
いますので、そういった方に日本を知ってもらう！知
ってもらい国と国との懸け橋になってもらう。そういう
方ある程度発言権を持つようになれば、もしかして、
世界と世界、国と国がギクシャクするような場合にも
若干緩和するような方向に舵を切ってもらえるので
はないかと考えるわけです。ひとりひとりの把握を少
し、あったかい方向に舵を切ってもらい自分の主張も
相手のことを考えながら全体を「和」を求めてやるよ
うな方向に舵をきれるのかな？と最近思うのです。 
これは年のせいもあると思うのですけれど、やはりそ
ういったところをロータリーに入って 3 年未満の方に
注入することによって、全然違うと思うのです。ぜひ、
そういう良い面を学んで欲しいと思います。対象の方
が今日は少ないですが、是非参加をお願いしたいと
思います。あとロータリー歴が私みたいに長くても、
学ぶ余地がある方がいっぱいいらっしゃると思いま
すのでそういう方は、ぜひ参加していただければと思
います。 ２月２９日が午後６時から「夢屋さん」２回目
は３月２１日「ざぼう」です。最後が４月２５日シュガー
ヒル、３回に分けて担当委員長さんを主体に色々な
ロータリーの真髄を説明していただくということを考え
ているところでございます。私も最初の会はどうして
こういうことをやるのかという説明を若干したいなと
考えているところでございます。  
今日はＩＭが終わって一段落したところで、素晴ら

しいシャンソンを鑑賞というか、聞いていただいて、
心を和やかになって帰っていただきたいと思うところ
です。 今日はよろしくお願いいたします。 

皆さんこんばんは、今日は今年度入会された会員の
方がお見えになっていないですね、ＩＭが終わり一段
落して、ついに次年度が始まりそうな気配になりまし
た。そういう時期にとりあえず入会して 3 年未満の方
に対して「松原塾」と言いますか、「ロータリーとは何
ぞや」を研修と言いますか、いろはの「い」くらいの所
を学んでほしいということで企画を立てております。   
私もロータリー歴は結構長いにも関わらず、ロータ

リーのことを知らなかったのです。１回目の会長の
時、幹事も３回やっているのですが、スルーしてほと
んど何も知らないで、今年会長２回目をやるということ
で、ちょっと勉強をしないとまずいと思って勉強したと
ころ、良いことをやっているのです。世界の平和と言
いますか、世界はあちこちでいざこざが生じておりま
す。こういう自分の国をよくしようとか、歴史上で自分
の国だったところを奪還しようとか、自分の陣地を広
げようと小学校以下の考えでやっている国の大統領
とかもいるのかなと思うのですけれどそれは色々と主
義主張があって、もっと単純なものじゃないと思いま
すけどね、でも全体のことを考えていないような状態
が続いているわけです。国単位じゃなくて、人間として
どうしたら皆さんに喜んで貰えるかと言うことをロータ
リークラブの活動はやっているのかな！1 年ぐらいの
勉強で深みはないのですけれど、そういう風に感じる
ようになりました。職業奉仕で日々、そういうことを自
覚しながら仕事をこなしていく、その結果自分のため
に結果的にはなっていうようなノウハウと言いますか
真髄ですよね！ 

 
 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５６２回 例会 ２月２７日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘          幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介              出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

卓話 富永 悟会長エレクト 
「私の職業と職業倫理および次年度の抱負」 

 

 



                                                       

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 シャンソン歌手 垳田弘子さんのご紹介         牛山信康プログラム委員長 

  今日の例会は『シャンソンの夕べ』ということで、草加在住の垳田弘子さん方をお呼びしました。私の高校の
先輩の奥様ということで、一度聴いたら良いな～と思ったので！長谷部さん体調は大丈夫ですか！以前長谷
部さんと一緒に聴いたことがあったのです。 お住まいは田中和郎さんの家の近くです。 
それではシャンソン歌手の垳田弘子さんに入場していただきましょう。よろしくお願いします。 
ステキなすごいドレスを着て登場されます。それでは、お時間の許す限りシャンソンを歌っていただきたいと思
いますので、よろしくお願いします。 

 

～ 曲目 ～ 

再会      パリの空の下 
希望      キャバレー 
抱きしめて  私の神様 
マイ・ウェイ 

 

垳田弘子さん 
皆様こんばんは、シャンソンを２５年近くや

っております。草加ではシャンソン教室をや

って生徒さんを教えていますけれども、今

日は、ロータリーの皆様ですね！初めまし

ての方がほとんどなのですけれど、シャンソ

ン、聞いた事ありますよね！越路吹雪や、

岸洋子さんとか、色々な方が歌われていま

すけれども、今日は皆さんの懐かしい曲と、

知らないような曲、シャンソンはこう言うもの

っていうなかたちの歌を歌ってみたいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 

能登半島地震災害支援チャリティコンサート募金贈呈式 
２月１２日に中央公民館で開催された「能登半島地震チャリティコンサート」で寄せられた募金を２月２６日(月) 
草加市役所市長公室にて贈呈式が行われました。草加シティＲＣからは百瀬会長と４名の会員、草加松原ＲＣ
からは山崎会長・会田幹事・二階堂会員が参加されました。 
募金は草加市を通じて輪島市・穴水市に送られるとのこと、 
一日も早い復興を願います。 
 

  

お時間になってしまい予定していた曲全てを歌うことがで
きませんでした。３月３１日(日)獨協大学駅前にあります
ティールーム「ジュン」でライブがあります。 
16：００開場、１６：３０開演です。お時間がありましたら 
聴きに来てください。 
今日はありがとうございました。 
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   2月 20日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000円 累計 597,000円 

２月 20日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 16 

出席免除  1 ＭＵ  2 

出席適用 33 出席率 54.55 

ZOOM 参加  長谷部健一会員 

   『松原塾』開催のご案内                牛山信康プログラム委員長 

 山崎会長からも色々お話ありましたけれど草加松原ロータリークラブの「松原塾」勉強会をやろうということのご
案内です。是非皆さんご出席をお願いしたいと思います。私はプログラム委員会で設営係そして場所設定につい
ては、安田さんにたくさんお骨折りをいただいております。その時に青い本の「ロータリーの基本」という本を必ず
持って来て貰いたいのです。今回は、勉強と言うとちょっと堅苦しいですから、そのあと夢屋さんで一緒にお酒を
飲みながら、食事をすると！そしてロータリーを語るというのが、１番ポイントだという風に思いますので、是非是
非ご出席をお願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。場所は、夢屋さんの３階「芭蕉亭」 会費は４，００
０円ぐらいかな？と思います。よろしくお願いします。 最初は1時間ちょっと真面目にロータリーのことをやります。
それが終わってから、お酒と食事となりますので皆さん気軽にご参加いただきたいと思います。 

 

 お花見例会のご案内                   加藤芳隆親睦委員長    

 皆さんこんばんは「お花見例会」ご案内とお願いでございます。３月の２６日お花見例会ということで上野の精養
軒で開催いたします。点鐘が７時ということで、現地参加の方は７時に間に合うに来ていただきたいと思います。
多分ちょうど３月２６日くらいには満開になると思いますので上野公園を散策ご希望の方は、草加駅５時集合、時
間は変更になる場合もあるかと思いますけども、一応その予定でございます。 
そして今回フィリピンの友好クラブのパッシグサウスＲＣから１７名来日し、皆さんとともにお花見をしたいというこ
とです。親睦を兼ねていらっしゃいますので、ぜひ皆さんご参加いただければ助かりますので、よろしくお願いい
たします。これから名簿を回しますので、多くのご参加をよろしくお願いいたします。 

         幹事報告                         会田小弥太幹事 
皆さんこんばんは。幹事報告をいたします。 1つはですね、越谷南ロータリークラブ「創立 50 周年記念ゴルフコ
ンペ」のご案内というのがきております。 場所は霞ヶ国際ゴルフコース、日にちは、４月１５日（月）雨天決行とい
うことで、ぜひ参加していただきたいということで来ておりますので、これはゴルフ担当の安田さん、まとめて下さ
い。よろしくお願いいたします。 
それから先日、中央公民館で行いました「能登半島地震支援金」チャリティコンサートを行いました。寄付が、

１４８，０３０円だと思います。 それを１５万円にして草加市の方に寄付をしたいということでございます。市と調
整し２月２６日（月）時間が９３０～１０：００まで時間に草加市役所にお伺いしたいと思っております。市長公室は
８階なので９：１５くらいにお集まりいただければと思います。時間の取れる方は是非お願いをしたいと思ってお
ります。  
もう１件、「莎莎さんと西安料理を一緒に食べよう」ということで、皆さんに回覧したと思うのですが、莎莎ちゃん
のおばあちゃんの具合が悪いということで緊急帰国をいたしました。 予定した 22日には戻ってこられないという
ことで、延期をさせていただき改めて日程を組んで皆さんにご案内をしたいと思っています。よろしくお願いいた
します。幹事報告は以上でございます。ありがとうございます。 

山崎 秀美会長 「垳田弘子さんによるシャンソンの夕べ」楽しみです。宜しくお願い致します。 
会田小弥太幹事 「弘子さんによるシャンソンの夕べ」楽しみです。宜しくお願い致します。 
飯山 英彦会員 弘子様、シャンソンの夕べありがとうございました。 
牛山 信康会員 シャンソンの歌を楽しみに来ました。垳田さん、今夜はよろしくお願い致します。 
加藤 芳隆会員 弘子さんの「シャンソンの夕べ」を楽しみにしています。宜しくお願い致します。 
篠宮 時雄会員 シャンソンの夕べ、弘子さんよろしくお願い致します。 
鈴木  努会員 今日経済講演に出て、バイデン対トランプの大統領予想を聞いて来ました。 

世界の平和と RIのためにもトランプの大統領は阻止したいですね！ 
今日は安心してシャンソンを聞かせていただきます。 

田川 富一会員 垳田さんのシャンソンの夕べ、楽しみに来ました。 
田中 和郎会員 垳田弘子さんのシャンソンの夕べ、楽しみに出席しました。 
        今日は暖かな一日でした。明日から寒さが続く様です。体調に気をつけましょう。 
富永  悟会員 弘子さんようこそ、すてきな歌をありがとうございました。 
二階堂祐司会員 弘子さんによるシャンソンの夕べ、楽しみでワクワクしています。 
松田 龍美会員 御世話になります。シャンソン楽しみにしております。 
安田 洋介会員 今日は暑い一日でした。明日からはまた寒くなる様です。体に気をつけましょう 
        シャンソン楽しみです。 
渡辺 直之会員 「シャンソンの夕べ」を楽しみに参りました。 
 

今後のプログラム 
3/5  誕生・結婚祝            レセプション 
3/12 フィリピン国際奉仕事業報告     

レセプション 
3/19 卓話 小林操パストガバナー レセプション 



   


